
Zu der vorliegenden Anregung stellt die Vorsitzende des "Touristikvereins Bergischer Rhein-

Sieg-Kreis e.V. - bergisch hoch vier", Frau Trimborn, ausführlich die Aktivitäten des Vereins und 

die damit verbundene Öffentlichkeits- und Pressearbeit sowie die Verteilung von Print-Medien 

und die Online-Nutzung dar.  

Gleichzeitig erläutert sie die Finanzierung des Vereins unter Berücksichtigung der Erhebung von 

Beiträgen und der Gewinnung von Sponsoren. In diesem Zusammenhang geht Frau Trimborn 

aufgrund der Nachfrage von Ausschussmitglied Smielick für die FDP-Fraktion auf die 

Beitragsgestaltung des Vereins ein. 

 

Auf Nachfrage von Bürgermeister Loskill erklärt Ausschussmitglied Wichmann für die Fraktion 

DIE LINKE, dass über die vorliegende Anregung vom 07.11.2013 mit folgendem Inhalt 

abgestimmt werden soll: 

 

„Die Verwaltung der Gemeinde Ruppichteroth wird beauftragt, die Gewerbetreibenden der 

Touristikbranche der Gemeinde zu befragen, inwieweit der Touristikverein „bergisch hoch vier“ 

positive Effekte hervorbringt. Dazu soll ein Fragebogen entwickelt werden, der allen 

Gewerbetreibenden zugestellt werden soll.“ 

 

 

 


